が続いておりますが、ワクかなか開催ができない状況

の開発等により今年はいよ チンの3回目接種や飲み薬

白石武博会長

なり、新型コロナウイルス

人 (前年比19・3%減) と

は空手男子で喜友名諒選手

送開始、秋には「世界のウチ 小説「ちむどんどん」の放 月からはNHK連続テレビ 大きな節目を迎えます。 県の本土復帰50年目という

沖縄ならではの素材を利用

した団体・MI

亡区向け

による販売成果貢献に努め トラベルキャンペーン連動 さらなる強化。Go

禍での新様式対応プランや

ナーンチュ大会」「美ら島お

が金メダル獲得など沖縄に

感染症による度重なる緊急

とってうれしく、

誇らしい

ニュースのあった1年でも

る年となることでしょう。

また、日旅連交流イベン

[REN-CUP]

も

探求型素材開発にも取り組 得拡大に向けてSDGsや

商品にも力を注いでまい

の運営並びに事業に対し、

まからのご支援を賜りなが

平素より四国

支部連合会

会員の皆さま、

日本旅行グ

Š

宿泊券増売に努めてま

沖縄が注目され活気あふれ きなわ文化祭2022」

ます。

また、

教育旅行団体の獲

土復帰50年のキャンペーンる「赤い風船」と沖縄県本

بح

素材の強化に取り組んでい

ます。

また、

今年50周年を迎え

客の減少、軽石の大量漂着 事態宣言の発令に伴う観光

ありました。

よ本格的な活動再開が大

に期待されるところであ

今年度は日本旅行

日旅連沖縄支部

て一昨年に続き非常に厳し

ロナウイルス感染症の感染

本年の見通しは、新型コ

状況やワクチン接種、治療

ましたが、

再度沖縄での開

全国

いては、商品造成と仕入の

まで以上に日本旅行様と連

さまざまな取り組みで今

リズム事業部門にお

体化運営による「観光業

着

¶ す。 | 一同鋭意努めてまいりま | 一同鋭意努めてまいりま

昨年は、10月

で四国DCが買

なら12月ま

く御礼申し上げます。

続きご理解とご協力を賜り

うる油いの湯

观水温泉

りますので、どうか

ループの皆さまより多大な

昨年・一昨年と延期となり

んでまいります。

などにより沖縄観光にとっ

皆さ

状況が続きました。

方「奄美大島・徳之島

楽の普及、Go

Toトラ

り深く感謝申し上げます まから多大なるご協力を賜 連合会の活動に対し、

301万67001年沖縄観光入域

定、東京オリンピックで世界自然遺産登録の正式

況などに大きく影響される

参加を心よりお待ちして の日旅連会員の皆さまのご 催を予定しています。

ベルキャンペーンの実施状

風船事業部」

より、

リアルでの総会やキ

**√**°

7

商品

に

ャラバン、意見交換会等な

は多大なるご支援、

、ご協力

沖縄支部連合会

さま並びに会員の皆さまに

連合会の活動につきま

報発信に加え、

SDGs&

仕入センター並びにNi そのような観点から企画 みを推進してまいります。

地域連携のさらなる強化を

お願い申

さて、2022年は沖縄

4

部門として、MICE・一

ては、ソリューション事業

の拡充。 地シフト)

「赤い風船」 による着地商品

商品

当連合会の取り組みとし

般団体については、

コロナ

ンターネッ

可変型商品の

を中心に成長分野であるイ

皆さま方の一層のご協力を

てまいりますので、

会員の

の施設情報や観光素材の情

日本旅行グループの皆

日頃より日旅連九州支部

東郷和浩会長

| 一」が発足いたしました。 | 統合し「企画・仕入センター」が

等の社会が求めるテーマにサステナブル・ツーリズム

他いたします。 等の観光行政との連携を強

リンクさせ日本旅行各部 022年~2025年)

門、Nic九州、日修会と

態宣言・まん延防止等重点

最繁忙期に、各地に緊急事

措置が発出され、

観光産業

には苦しい1年となりまし

す。日旅連として、従来型です。日旅連として、従来型で

人・団体)造成へ協力し、 沿った着地型企画商品

個

新型コロナ感染拡大や度

市場獲得への取り組

環境下での販売促進を意識

きく残る中、ウィズコロナ 重なる自然災害の影響が大

> ある「会員施設の宿泊客拡 連携して旅連活動の目的で

大」に向けて事業を推進し

を賜り厚く御礼申し上げま

長引くコロナの影響に

北陸支部連合会

新たな可能性を実績に

りました。法人旅行・団体旅

ことができた2年間でもあ

きく変わり続けております 客さまのニーズや動向も大

新しい可能性を感じる

おります。

関西からも首都

プランの充実を図ってまいサイトコントローラー連携

況を迎えておりますが、

しての活動も大変難しい

営状

圏からもアクセスが良い地

が大幅に増加を致しまし

20

15年の北陸新幹

行では修学旅行の受け入れ

ない速度でわれわれを取り動の時代であり、今までに

今までに

この2年間はまさしく激

巻く環境は日々変化し、

お

BによるJRセットプラン

にも大きな可能性を感じて

赤い風船商品はもとより、 域でありますので、既存の

ていること②地域キャンペーンの展開について③連合会、支部の特別企画商品 本旅行に要望すること⑦傘下の会員に要望すること⑧その他) について④連合会、支部の宣伝活動について⑤各種委員会の活動について⑥日 業計画をアンケート形式で聞いた(①連合会、支部事業で、 日本旅行協定旅館ホテル連盟の全国12支部連合会長に、各連合会の今年度事

## 今年特に力を入れ 地域ならでは

中部支部連合会

素

いと考えます。また、WEで情報を密にしてまいりたでもさらにご協力をいただいを実施致しましたが、今後 の方々に実際に旅連加盟施 で以上に地元比率が増加致 設をご覧いただく取り組み しました。昨年は地元支店 事業活動に対し、皆さま方日旅連中部支部連合会の

さま、並びに会員の皆さま

ます日本旅行グループの皆

に心より感謝と御礼を申し

金原貴会長

げます。 力を賜り、厚く御礼申し上より多大なるご支援、ご協

暮れた1

全体的に低迷しましたが、 **「れた1年となりました。** 昨年も新型コロナに明け

りたいと思います。 大きな変化の中で旅連と

す。

本年もさらなるご支援

い、宿泊販売のた事業展開を建

の拡大を図って積極的に行

う

TEAM(ワンチー

の方々を中心に新しい可能業推進委員会・北陸日修会

月から12月にはコロナ感染その中で第5波が過ぎた10

となりました。 本年は、

中部企画・仕入センターと ました。まさに激動の1年 中部営業本部、

あり、修学旅行や県民割で状況の一時的な落ち着きも ご利用いただくことができ 多くの方に旅館やホテルを

券+日旅連2千円館内利用 連携したNic2千円利用 ンへの協力やNic中部と への取り組みを含めたプラ

中心に記念企画やSDGs ブランドは、WEB商品を 周年を迎えた「赤い風船」 大を目指していきます。50成を行って域内への需要拡 場のニーズに合った商品造 素材を発掘するとともに市 を図り、着地型研修の実施連携し、中部域内の活性化 や地域ならではの魅力的な マパーク「ジブ品の世界観を再 月1日にスタジ 念公園内に新 が、愛知県の愛 エリア内では

す。また、来年 設やクー きる商品展開を行っていき 規開業しま ·地球博記 に は N H K 本年の したテー ります。 行と連携し、

めてまいります。 本年も、

券付きプランな ても貢献で

らなる発展を目指してま り戻せる年となるよう、さし、再び活気ある業界が取も早いコロナの収束を祈念も疑になりますが、一刻最後になりますが、一刻 と連携し、誘客拡大に努動した商品企画を日本旅動した内では、

の放映、 ジア競技大会が 大河ドラマ「ど 202 うする家康」 開催されま 、 よろしくお願いいたしま 「援、ご協力を賜りますよう、

## う1年間活動してまいりま 性を実績につなげられるよ 向に万全を期して準備を図 う心よりお願い申し上げまとご協力をいただきますよ す。 ット購入を付随する脱炭素 てまいります。 スク管理、新型コロナウイ 推進、自然災害に対するリ

き方改革の

りましょう。

は、国内の個人、小グルー業推進委員会を中心にまず Sや例えばカーボンオフセ 国内商談会の実施、SDG プ、教育旅行の誘客に向け、 今年も日旅連として、 営 を迎える日本旅行の新中期 、販売の推進等、今年初年度 経営計画「覚醒」と連動し 素材の発掘と商品化、 イトコントローラー連携」 というテーマ性を持った新

025年大阪 年は兵庫DC、

中期経営計画最終年度に2 界を取り巻く環 ルスに対する衛生管理、 ものがあります 岡山口口に より、来 援、ご協力をよろしくお願す。皆さまのさらなるご支 連合会を目指してまいりま も引き続き元気で活気ある 申し上げます。 最後になりますが、

## 魅力を 国支部連合会

ルを活用した商談会の実施して、オンライン会議ツー や販売拡大の対策の一環と 用による販促活動の実施、オンライン会議ツールの活・か継続することを見据えた

吉村譲会長

光

中でも私ども北陸支部連合

が多い地域ではありました

から県内や近県のお客さま

ておりますが、このような

会の活動に多大なるご支援

とご協力をいただいており

も拡大されたことから今ま

態宣言や、

まん延防止措置

パラリンピックでの

ンペーンでのお客さまの動

県民割の対象が近県に

イルスの変異による緊急事

れましたが、

東京オリンピ

そんな中、開催が危ぶま

月の宣言解除後、各行政を

的に接種を行う

い、昨年の10

中心にしたさまざまなキャ

昨年に続き新型コロナウ

週

効率的な攻め

の営業

方再生事業など行政との関<br />

中期経営計画「覚醒」

 $\widehat{2}$ 

昨年も、年末年始・ゴ

ルデンウィー

ク・夏休みの

以上を踏まえ、日本旅行

上げます。

げます。また政府主導の地 戦略会議」を新たに立ち上

ります。

ご協力を賜り厚く御礼申し

びに日本旅行グループの皆

活動に対し会員の皆さま並

平素は中国支部連合会の

さまには、多大なるご支援

を目指して取り組んでまい 図り「効率的な攻めの営業」

九州本部と協働の

九州支部連合会

經

非常に厳しい状況に置かれコロナ禍の中で観光業は

増加が挙げられます。従来北陸圏内からのお客さまの

すが、昨年を振り返れば、心新たに引き締まる思いで日旅連本部総会を迎え、

げます。

は衷心よりお見舞い申

被害に遭われた方々

受け入れのための必須であ

ると信じ、職域を含め積極

濟

新

吉田眞啓会長

DGs素材の開発に注力を

ただき、今後求められるS

したいと考えております。

ご協力を賜り厚く御礼申し

は、平素より格別のご支援

日旅連会員の皆さまに

台風や豪雨など多くの自然

ところです。

また季節に関係なく来る

手や松山選手の活躍に感動

を覚えたのは記憶に新し

温かいニュースや、

大谷選

また個人旅行では、地元

上げます。

お復旧、

復興に尽力される

は、安心して旅行

いただく

れの地域でのワクチン接種

官民一体となり、それぞ

地

弓

き

g

の皆さまのより一

は甚大な被害を受け、今な 熱海や九州、東日本地域で 災害に見舞われ、特に山陰、

当の方々に北陸を知っていなく教職員の方々や営業担

すが、この機会を逃すこと ただいたのが一番の要因で

田岡茂会長

た本当に翻弄された1年で けての接客を余儀なくされ を受けての休館や条件をつ

日本人選手の活躍やボラン

皆さまのホスピタリティのティアを含む開催に携わる

加をしました。感染者数の

年は2年前の5倍近くに増

加をしておりましたが、昨線金沢開業以来緩やかに増

したが、

新

計

と連動

た事

国内の個人、

関西支部連合会

少ない地域として選んでい

会の実施を行ってまいりま やWEB販売システム勉強 宿泊券の増売および観光消 エリア内周遊を目的とした c中国支部様と協業し、 10月からは、 Ņ 当

ました。 最大限引き出した旅ナカ需 らに強化し、着地の魅力を 光関連事業者様と連携をさ 費額の向上に寄与した取り 組みも実施させていただき 本年は、 当エリア 内の

SGDsを意識したメニュ 要に対応するコンテンツや さらに、 たいと思います。の開発に取り組んでま 本年もコロナ禍

に、コロナ禍での営業活動は、営業推進委員会を中心

## 四国支部連合会

知恵と工夫、行動を結集

こ何っております。 な誘客事業が展開される 年を迎えるなど、さまざ 祭2022」等のイベン 催される「瀬戸内国際芸め、春・夏・秋の3期で 県民割等の行政施策

のコロナ禍で培った経験と まいりたいと願っていま 地域の皆さまの知恵と工 はございますが、これまでも出鼻をくじかれる状況で 感染が拡大しており、本年年初よりオミクロン株の そして行動を結集いた

じめ、春・夏・狄り3月で「四国アフターDC」をは 止になるなど本来の盛況ぶ 冠な結果となりました。 本年は、4月から6月の



〒656-0023 兵庫県洲本市小路谷 1279-13 TEL: 0799-23-1212 FAX: 0799-22-5823 E-Mail: info@the-sunplaza.co.jp https://www.the-sunplaza.co.jp/





